

Ponen fecha a entrega de la Guardia al Ejército

El secretario de Defensa plantea al Presidente que el pase sea durante el desfile del 16 de septiembre

ALBERTO MORALES

nacion@eluniversal.com.mx

El secretario de la Defensa Nacional, general Luis Crescencio Sandoval, informó que el próximo 16 de septiembre, en la ceremonia del desfile cívico-militar por la Independencia, se prevé que la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, transfiera la institución militar todas las responsabilidades de la Guardia Nacional.

EL UNIVERSAL tuvo acceso por primera vez a la reunión del gabinete de seguridad donde día a día se toman las decisiones en la materia; allí Sandoval detalló el plan para la conmemoración de la gesta histórica y adelantó que en el desfile militar la Guardia Nacional será protagonista con 70% de los efectivos; 20% serán soldados y 10% marinos.

El presidente Andrés Manuel

VIVEN TERROR EN JALISCO Y GUANAJUATO

La detención de integrantes del CJNG desató bloqueos e incendio de autos y comercios la noche del martes y la madrugada del miércoles, informaron autoridades.

| NACIÓN | A15

70%

DE QUIENES DESFILARÁN
serán de la Guardia Nacional, 20% soldados y 10% marinos.

| NACIÓN | A4

ENTREVISTA JOSÉ RAMÓN COSSÍO

Ministro en retiro



"EL TRASLADO SERÁ UN CHIPOTE MAL PEGADO"



TRUMP ATIZA EL FUEGO CONTRA EL FBI

El expresidente de Estados Unidos insinuó que "sembraron" pruebas en su contra durante el cateo, pero, cuestionado por presunta corrupción, guardó silencio.

Dice que se atenta contra la Constitución y la confianza política que se generó entre partidos

| NACIÓN | A4

CARLOS LORET DE MOLA

"El avión del Rey del Huachicol, en el que viajaron poderosos políticos de Morena, está siendo desmantelado en un hangar del estado de Morelos"

| A5 |

OPINIÓN

NACIÓN

- A9 Luis Gárdena
- A16 Matías Azuela
- A16 Luis Felipe Bravo Mena
- A16 Paola Félix Díaz
- A17 Alfonso Zárate
- A17 Mario Melgar Adalid

Año 105,
Número
38,248
CDMX
36 págs.

38248

\$20.51
DÓLAR AL MENÚDEO

9 771870 156050

Se alargan el dolor y la espera por los mineros



Durante más de tres horas, una canastilla metálica bajó y subió varias veces por el túnel vertical del pozo, con al menos dos militares para verificar las condiciones y retirar los escombros.

VÍCTOR GAMBOA Enviado
estados@eluniversal.com.mx

Sabinas. Una semana después del accidente que atrapó a 10 mineros en un pozo de carbón en Aguajita, por primera vez dos elementos del Ejército y un minero descendieron en una cápsula de vida", pero, pese a las expectativas por las declaraciones de las autoridades federales sobre el inicio del rescate, las labores pararon a falta de garantías de seguridad.

"Los familiares dijeron que ha sido "una espera muy larga, muy dolorosa y desesperante".

"[Los equipos de rescate] han hecho hasta lo imposible, pero para uno que está aquí se han hecho eternos estos ocho días. Dicen que ya los rescatarán. Estamos con la incertidumbre", expresó Magdalena, hermana de uno de los mineros.

| ESTADOS | A14

ESPECTÁCULOS



EL ROMANTICISMO Y LA CUMBIA LOS UNEN

Los Ángeles Azules y Carlos Vives promueven el sencillo que grabaron juntos y que se estrena hoy.

| A25 |

CULTURA



Sin regulación, centros culturales se convierten en bares

HISTORIA

Viruela del mono, todo un calvario

ALEJHÍ SALGADO

nacion@eluniversal.com.mx

Javier, de 29 años, vivió un infierno: padecer Covid-19 y después viruela del mono. Al principio creyó que el dolor de cabeza y la inflamación de los ganglios fue por el tratamiento del coronavirus, pero la confirmación llegó cuando en su pecho y brazos le brotaron ampollas.

Conseguir atención médica fue un calvario. Su médico de cabecera se declaró incompetente para tratarlo y en el IMSS nunca le dieron un diagnóstico. Fue en una clínica privada donde recibió un trato digno y profesional. Después de un mes, ya se curó y acude con un dermatólogo para las lesiones, pues teme al estigma social.

JAVIER

Contagiado de viruela del mono

"Aunque quise atenderme de manera oportuna, no tuve cómo. El gobierno debería estar tomando acciones preventivas"

| NACIÓN | A6

UD

Las claves de Oribe, a 10 años del oro olímpico

En entrevista con este diario, el autor de los dos goles en aquella final contra Brasil en Wembley asegura que esa Selección Mexicana tenía la virtud de saber reponerse a cualquier adversidad.



Web



FAX/EL UNIVERSAL